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第４号様式（第１０条関係） 

会   議   録 （要 旨） 

会 議 名 平成３０年度第１回武蔵村山市市民協働推進会議 

開 催 日 時 平成３０年４月１９日（木）午後７時 ～ ８時４５分 

開 催 場 所 ボランティア・市民活動センター会議室 

出 席 者 及 び 

欠 席 者 

出席者：田中委員、瀬口委員、藤崎委員、清野委員、一色委員、 

金澤委員、山田（行）委員、村野委員、高尾委員、 

山田（義）委員 

事務局：協働推進課長、協働推進課係長、協働推進課主事 

委員の委嘱等 
１ 委嘱書の交付 

２ 委員及び事務局員の紹介 

議 題 

議題 

１ 座長の選任につて 

２ 報告会について 

３ 武蔵村山市協働事業提案制度平成３１年度実施事業募集要項について 

４ その他 

結 論 
（決定した方針、残さ

れた問題点、保留事項

等を記載する。） 

議題１ 座長の選任について 

 田中委員を座長に選任した。 

議題２ 報告会について 

 平成２９年度武蔵村山市協働事業提案制度事業実施団体が事業報告を行

い、各委員から事業について質疑応答を行った。 

議題３ 武蔵村山市協働事業提案制度平成３１年度実施事業募集要項につ

いて 

 ⑴ 平成３１年度実施事業募集要項の修正案について 

    募集要項内の「協働推進グループ」を「協働推進係」に、「※」を

「※」に修正する。 

 ⑵ 第２号様式の改正案について 

    事務局案のとおりとする。 

議題４ その他 

 次回会議の開催日程について、次回は４月２６日（木）午後７時から開

催の旨を事務連絡した。 

審 議 経 過 
（主な意見等を原則と

して発言順に記載し、

同一内容は一つにまと

める。） 

 

（発信者） 

◎印：座 長 

○印：委 員 

●印：事務局 

△印：提案団体 

▲印：市担当課 

□印：司会者 

＊会議に先立ち、委嘱書の交付、委員及び事務局員の紹介を行った。 

議題１ 座長の選任につて 

● 座長の選任について説明 

◎ 田中委員に座長をお願いしたいが、いかがか。 

○ 異議なし。 

議題２ 報告会について 

 ● 報告会の進め方について説明 

 ◎ 質疑応答はございますか。 

 ○ 質疑なし。 

 ◎ これより報告会を始めます。報告会の司会進行は吉冨センター長に

お任せします。 

 

 

平成２８年度武蔵村山市協働事業提案制度実施事業報告会 

 

団体名：むさし村山ストリートダンス協会 
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事業名：ムラッパーの武蔵村山市ＰＲ作戦 

市担当課：観光課 観光係 

 

-実施団体による報告- 

 

質疑応答 

 

○ 市の公認キャラクターになる予定はあるか。 

△ 他市の状況をみると、グッズを１つ作るのに議会の承認を得て予算

を確保してからでないと作成に取り掛かれない、行動を制限されてし

まうということがあり、公認を受けない方向で活動している。 

○ 単独でイベントを開催したいと聞いているが。 

△ ムラッパーを主としたキャラクターのイベントを開催したいが、今

はまだ大きなイベントは出来ないため、デエダラまつりのミニステー

ジにキャラクターを呼んで、一回行ってみて、モノレールのキャラク

ター等増やしていって、独自イベントが開催できるようにしていきた

いと考えている。 

○ 今後もう一体増やす等の計画はあるか。 

△ 複数体作る気は全くない。作るとすれば、彼女。名前は「つむぎち

ゃん」で、デザインも既に考えているが、現状は資金が揃わないと作

成は難しい。 

○ 報酬がいただけるイベントの割合はどのくらいか。 

△ まだまだ少ない。現状は、市と一緒に出るイベントは協働事業とし

てやっているため報酬はいただいていない。入会した「ご当地キャラ

協会」からいただいた仕事は、報酬をいただいている。今後は企業か

らのオファーも積極的に受けていこうと考えている。 

○ 缶バッジマシンを購入されたが、現状は無料で差し上げているの

か。 

△ 市のＰＲイベントで、立川のエキュートで使用した際は無料にして

いました。構想としては、ムラッパーとの写真で缶バッジを作り、３

００円又は５００円徴収するということで、有料で考えている。 

○ 決算書の中で、ポイントカードと書いているが、どういったもの

か。 

△ 名刺の裏に１０個スタンプを押せるようになっており、ムラッパー

に会えたら１日に１個だけスタンプを押してもらえる。スタンプが１

０個貯まったらシールを２枚セットでもらえる。市内の子が、遠方の

イベントにも足を運んで、スタンプを押してもらおうとする等、子ど

もたちが大事にしてくれている。 

○ ＳＮＳの広報活動について、ツイッターで検索した際に、ムラッパ

ーとふなっしーに似たキャラクターが映っているアカウントを見た

が、本物か。 

△ 乗っ取りです。既にツイッターの会社にも通報しているが、作成し

た本人しか消せないということで、まだ残っていると思われる。気を

付けてチェックするようにします。 

○ 著作権の申請等しているか。有名になってくると、複製等への対策

を考えていかないといけない。 

△ 今のところはしていない。調べると登録料が高く申請も大変。現在 

 は市民活動団体からムラッパーの映像を使いたいという依頼があれ

ば、ＰＲにもなると思い使っていただいてる。逆に、使っていただけ

るのはデザインが良いのかと思えてうれしい。 
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○ うまく使っていただいていればいいが、ダンスバトル大会で優勝し

ているので、ツイッターの様なことがないか心配です。十分考えてい

ただきたい。 

△ 今後検討していきたい。 

○ 本当によく活動されているが、収支決算書で平成３０年度までは人

件費が１３万あったのに、平成３１年度からは１万に減っているのは

どういうことか。 

△ まだ３１年度のことをそこまで考えられておらず、その金額になっ

てしまった。今後の課題として考えていきたい。 

○ メンテナンスは毎年この時期１月程行っているのか。同時に、収支

決算書で修繕費を全額自己財源としているが。 

△ 平成２９年度の修繕は突発的に必要となり、補助金の交付のタイミ

ングが合わず、自己負担となってしまった。現在、部分ごとの修繕を

依頼しており、それは全て終了してから支払いをすることになってい

るため、補助金の対象にできる。 

○ ムラッパーについて、壊れやすい部品のストックをしておくべき。

対策を考えておいた方が良い。 

◎本日の報告会は終了です。全体の事業評価は、第２回会議でまとめて

行います。 

議題３ 武蔵村山市協働事業提案制度平成３１年度実施事業募集要項につ

いて 

● 募集要項について、平成２９年度第６回会議で提案のあった内容に

修正した旨及び、第２号様式の改正について、事前に送付した修正案へ

の委員からの意見が無かったため事務局案で提案させていただいた旨を

説明した。 

◎ 平成３１年度募集要項について、事務局案を一部訂正して決定する

こととする。（「協働推進グループ」を「協働推進係」に、「※」を

「※」） 

議題４ その他  

● 次回会議は平成３０年４月２６日（木）午後７時から、ボランティ

ア・市民活動センター会議室で開催する。 

 
 
 

会議の公開・ 

非 公 開 の 別 

☑公  開                傍聴者：      人 

□一部公開 

□非 公 開 

 ※一部公開又は非公開とした理由 

 

 

会議録の開示・ 

非 開 示 の 別 

☑開  示 

□一部開示（根拠法令等：                   ） 

□非 開 示（根拠法令等：                   ） 
 

庶 務 担 当 課     協働推進部  協働推進課 （内線： ２４２ ） 

（日本工業規格Ａ列４番） 

 


